

Papresa Sostenibilidad de principio a fin

La empresa vasca es uno de los mayores activos del sector papel por su compromiso con la sostenibilidad a largo plazo gracias a su firme apuesta por el papel reciclado y la huella cero

apresa fue reconocida como una de las empresas con mayor nivel de compromiso por el Atlas de la Empresa Comprometida de Euskadi 2023, una iniciativa que tiene por objetivo contribuir a la promoción de la sostenibilidad de la empresa vasca. Así, en un mundo donde la sostenibilidad se ha convertido en una prioridad indiscutible, destacar por un compromiso real con el medio ambiente, la sociedad y el buen gobierno se vuelve fundamental. En este sentido, Papresa destaca como un referente de excelencia dentro del ámbito empresarial en Euskadi, consolidándose como una de las empresas con mayor nivel de compromiso.

Y es que en el mundo en qué vivimos, se valora tanto (o más) a las empresas por cómo hacen las cosas como por lo que hacen. Así, el valor de Papresa, más allá de ser una papelera vasca con más de 125 años de historia, una de las mayores empresas de fabricación de papel de España en un solo emplazamiento (Errenteria-País Vasco) y ser el principal fabricante sur europeo de papel para prensa y el mayor fabricante independiente de papel para packaging en la península ibérica; en la actualidad también destaca por sus valores de respeto con el medioambiente. "Papresa tiene un claro compromiso a largo plazo con la sostenibilidad y el respeto al entorno. Este compromiso empieza en el núcleo mismo de nuestro trabajo, con nuestra materia prima: trabajamos con papel 100% recuperado. No utilizamos madera como materia prima, ni cloro en su proceso de transformación", asegura Miguel Sánchez, presidente y CEO de Papresa.



Con este papel, obtenido de la recogida selectiva, Papresa elabora hasta 400.000 toneladas de papel prensa y papel para embalaje al año. Para ello, cuentan con una de las máquinas de papel tecnológicamente más avanzadas y una óptima utilización de los recursos tanto hídricos como energéticos.

EDARI: OTRA FIRME APUESTA DE PAPRESA

Un ejemplo de la avanzada tecnología de la que dispone Papresa es la EDARI. Inaugurada a principios de 2023, la EDARI es su depuradora de tratamiento de aguas con tecnología de última generación.

Esta planta de tratamiento utiliza una combinación de procesos físicos, químicos y biológicos para tratar el agua de manera efectiva, así, cada etapa del proceso está diseñada para eliminar contaminantes para, de este modo, asegurar que el agua tratada cumpla con los estándares más rigurosos. "Los principales beneficios que encontramos en la tecnología usada por EDARI incluyen una mayor eficiencia en la eliminación de

"Con la nueva planta de tratamiento de agua obtenemos una mayor eficiencia en la eliminación de contaminantes y una reducción significativa en el impacto ambiental de las operaciones de Papresa"

SOBRE PAPRESA

Desde la adquisición de Papresa por parte de Quantum Capital Partners en 2020, la empresa está inmersa en una reconversión estratégica para diversificar su cartera de productos, pero siempre con una firme apuesta por la sostenibilidad. Así, solo el hecho de utilizar papel reciclado en lugar de papel convencional reduce significativamente la huella de carbono asociada con la producción de papel. Este simple cambio puede marcar la diferencia en la mitigación del cambio climático, un problema en el que todos nos vemos afectados.

contaminantes y una reducción significativa en el impacto ambiental de las operaciones de Papresa", explica Miguel Sánchez. "Además, y siguiendo nuestro compromiso con la ecoeficiencia, aprovechamos los residuos orgánicos para generar biogás verde. Así, mediante procesos anaeróbicos avanzados, convertimos los desechos en una fuente renovable de energía, contribuyendo a la reducción de nuestra huella de carbono".